



ACTUACIONES AÑO 2017

CONCIERTO DE "CINE"

El sábado 15 de Abril de 2017 se celebró en el pabellón cubierto el concierto de "cine", un concierto de bandas sonoras de películas con proyección de imágenes en pantalla gigante.

Hay que destacar la gran afluencia de público y el éxito obtenido con este formato audio-visual que agradó especialmente a todos los asistentes.



Dissabte 15 d' abril
20:30 hores - Pavelló Cobert

**UN CONCERT
DE "CINE"**

(Amb projecció d'imatges)

PATROCINA
DIPUTACIÓ
D' E
CASTELLÓ



XXV CONCIERTO PERFECTO ARTOLA

El domingo 27 de Agosto de 2017, dentro de las fiestas patronales de Benassal, se celebró el XXV Concierto Perfecto Artola. Este año se hizo de forma especial ya que se celebra el 125 aniversario de la fundación de la banda de música Font d'en Segures.

Entre las personalidades que todos los años presiden el concierto, este año se pudo contar de forma extraordinaria con el hijo del músico homenajeado, Perfecto Artola Tena, la nieta Paloma Artola Küstner y la bisnieta Paloma Gómez Artola, los familiares descendientes del fundador de la banda Absalom Celades, el presidente de la Diputación de Castellón Javier Moliner, la alcaldesa Mari Luz Monterde y corporación municipal, entre otros invitados.

El concierto se celebró en dos partes y en el descanso se nombró socia de honor de la banda a Paloma Artola Küstner, nieta de Perfecto Artola.

También se homenajeó a los componentes de la banda que han dejado de formar parte de la plantilla de la misma desde el año 2002 (año en el cuál se hizo un homenaje similar). Se entregó una placa a los músicos de más de 60 años y un diploma a los más jóvenes.

Los descendientes del fundador de la banda, Absalom Celades, y el autor del logo del 125 aniversario, Alfonso Falcó, también fueron obsequiados con una placa conmemorativa.

Para finalizar todos los componentes de la actual plantilla de la banda recibieron también una medalla con el logo del 125 aniversario.

El comienzo de la segunda parte del concierto contó con una sorpresa, la bisnieta del músico homenajeado, Paloma Gómez Artola acompañó a la danza la interpretación del pasodoble de su bisabuelo "La Concha Flamenca". El público le brindó una fuerte ovación como reconocimiento.

PROXIMO VIAJE A MALAGA: Para finalizar el concierto se informó a los socios y asistentes que la banda tiene previsto desplazarse los días 13, 14 y 15 de octubre de este año a la ciudad de Málaga, donde Perfecto Artola realizó la mayor parte de su obra musical, para realizar un concierto junto a la Banda Municipal de esa ciudad con motivo de la conmemoración del 25 aniversario del fallecimiento de Perfecto Artola.



Paloma Gómez Artola – biznieta del Maestro Artola





Paloma Artola Küstner – socia de honor



Fernando Monferrer – descendiente de Absalom Celades



Alfonso Falcó – autor del logo del 125 Aniversario



Logo del 125 Aniversario de la banda

VIAJE A MÁLAGA - CONCIERTO HOMENAJE A D. PERFECTO ARTOLA

Resulta imposible calificar en un sólo adjetivo el viaje realizado por la Banda de Benassal a Málaga del 13 al 15 de octubre con motivo del 25 aniversario del fallecimiento del maestro Perfecto Artola. Para resumir lo dejaremos en sólo dos: **ESPECTACULAR** e **INOLVIDABLE**.

Espectacular el trato recibido durante todo el tiempo que estuvimos en Málaga tanto los músicos como los acompañantes.

Inolvidable la familia Artola, con Paloma al frente, que nos preparó unas jornadas extraordinarias en Málaga y fundamentalmente nos sirvió para conocer, aún más si cabe, la figura de Perfecto Artola y su grandeza e importancia.

El viernes 13 de octubre estuvimos visitando los lugares más emblemáticos para el Maestro Artola y otros en donde realizó gran parte de su labor musical: *Archicofradía y Museo de la Esperanza, Iglesia de Santo Domingo, Antiguo Conservatorio M^a Cristina, Agrupación de Cofradías...* En todos los sitios al decirles que veníamos del pueblo natal de D. Perfecto Artola los responsables nos recordaban las bondades del Maestro Artola y nos mostraban y explicaban con todo detalle los "pasos" y los diferentes tesoros que tienen guardados en sus museos referidos a la *Semana Santa de Málaga*.



*Antiguo Conservatorio M^a Cristina
sala de conciertos*



OTROS CONCIERTOS

Sábado, 14 de octubre. 19:30 horas

Sala Falla del Conservatorio Superior de
Música de Málaga

CONCIERTO HOMENAJE AL MAESTRO
PERFECTO ARTOLA PRATS EN EL
25º ANIVERSARIO DE SU FALLECIMIENTO

Banda de Música "Font D'en Segures",
de Benassal (localidad natal del maestro Artola)

Banda Municipal de Música de Málaga
Programa de obras compuestas por Perfecto Artola.

Entrada Libre hasta completar aforo.



Perfecto Artola

El sábado 14 de octubre por la mañana nos tenían preparada una visita guiada por el centro histórico de Málaga. Antes de comer asistimos en la *Casa Hermandad Cofradía de los Estudiantes* a una *mesa redonda* con el título "**la figura del Maestro Artola y su aportación a la música en Málaga**" con la participación de familiares y antiguos alumnos del Maestro Artola -hoy directores de las principales bandas malagueñas- y de nuestro director Ricard Fortea.

Por la tarde tuvo lugar en la **sala Manuel de Falla del Conservatorio Superior de Música** el **Concierto Homenaje a Perfecto Artola Prats** con la participación de la **Banda Municipal de Música de Málaga** y la **Banda de Música Font d'en Segures de Benassal**.

Entre el numeroso público asistente tanto de Málaga como de Benassal destacar los familiares del Maestro Artola, alcalde de Málaga, alcaldesa de Benassal y numerosos amigos el homenajeado.



Llegada de la banda a la Plaza del Maestro Artola donde se encuentra el Conservatorio Superior de Música



En la primera parte del concierto actuó la Banda de Benassal y en la segunda la de Málaga. Consultar programa en pdf. Destacar que la biznieta del Maestro Artola, Paloma Gómez Artola, acompañó al baile, tal como hizo en Benassal en el concierto de las fiestas patronales, el pasodoble La Concha Flamenca.

Al finalizar las actuaciones se produjo el intercambio de recuerdos de la efemérides entre los representantes de Málaga y Benassal. Como colofón al concierto las dos bandas juntas interpretaron el pasodoble Málaga tierra ideal, composición de Perfecto Artola.

El domingo antes de volver hacia Benassal, los familiares de Perfecto Artola y representantes de la Banda de Benassal, se dirigieron al parque cementerio de San Gabriel para hacer una ofrenda de flores en la tumba donde descansan los restos del Maestro Artola.



*Sala Falla del Conservatorio superior de Málaga.
Actuación de la banda de Benassal*



Salida del hotel hacia Benassal

EL CONCIERTO HOMENAJE EN LA PRENSA

La importancia del Maestro Artola quedó reflejada también en la amplia repercusión que tuvo en la prensa la noticia de la celebración del concierto homenaje en el 25 aniversario de su fallecimiento.

16-10-2017:

<http://agrupaciondecofradias.com/la-musica-del-maestro-perfecto-artola-sigue-viva-tras-el-25o-aniversario-de-su-fallecimiento/>

15-10-2017

https://www.diariosur.es/culturas/malaga-recuerda-musica-20171015011955-ntvo_amp.html

14-10-2017

[http://www.diariosur.es/culturas/artola-recuerdo-deja-20171014214620-nt.html?](http://www.diariosur.es/culturas/artola-recuerdo-deja-20171014214620-nt.html?ns_campaign=APPWA&ns_source=BT&ns_linkname=Bottom&ns_fee=0&ns_mchannel=EM)

[ns_campaign=APPWA&ns_source=BT&ns_linkname=Bottom&ns_fee=0&ns_mchannel=EM](http://www.diariosur.es/culturas/artola-recuerdo-deja-20171014214620-nt.html?ns_campaign=APPWA&ns_source=BT&ns_linkname=Bottom&ns_fee=0&ns_mchannel=EM)

13-10-2017

https://www.malagahoy.es/ocio/Malaga-Benassal-homenaje-Perfecto-Artola_0_1181281946.amp.html

12-10-2017

<http://agrupaciondecofradias.com/un-concierto-en-homenaje-a-perfecto-artola-unira-este-sabado-las-bandas-municipales-de-musica-de-benassal-y-malaga/>

12-10-2017

<https://www.blogmalaga.es/concierto-homenaje-perfecto-artola-prats/>

11-10-2017

<http://www.castelloninformacion.com/concierto-homenaje-perfecto-artola-malaga/>

11-10-2017

<https://www.laopiniondemalaga.es/cultura-espectaculos/2017/10/11/sabado-celebra-concierto-homenaje-perfecto/960995.html>

VIDEOS DEL CONCIERTO HOMENAJE A PERFECTO ARTOLA EN MÁLAGA

Videos grabados por *CONTIGO TV*:

Presentación: <https://youtu.be/yLiK7PLsfyk>

BANDA DE MUSICA FONT D'EN SEGURES DE BENASSAL

1 GLORIA AL PUEBLO
<https://youtu.be/PdmieN8eUxc>

2 FADRELL
<https://youtu.be/chA8wtjbBlc>

3 ROMERIA A SAN CRISTOBAL
<https://youtu.be/zGrLyycEPNY>

4 PERFECTO ARTOLA
https://youtu.be/_8VR-AmYfrU

5 ESTAMPAS ANDALUZAS (bis)
<https://youtu.be/18GoMx08crwcv>

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA DE MALAGA

1 LA PLANA
https://youtu.be/_8VR-AmYfrU

2 EL MAESTRAZGO
<https://youtu.be/5o6Rj8E6YIY>

3 LA CONCHA FLAMENCA
<https://youtu.be/4WK5cFv8sGs>

4 SEMANA SANTA EN MALAGA
<https://youtu.be/CD3voxnIM68>

CONCIERTO DE NAVIDAD 2017

El sábado 23 de Diciembre de 2017 en el pabellón cubierto a las 18:30 h. se celebró el concierto de Navidad con el que tradicionalmente la banda cierra el año de actuaciones en Benassal.

El concierto de navidad de este año también supuso el fin de la celebración del 125 aniversario de la fundación de la banda y por este motivo intervino como invitado en la presentación D. Rafael Monferrer Guardiola que en su parlamento, al igual que hizo en la celebración del centenario de la banda, relató los aspectos más significativos de la banda en Benassal desde su nacimiento.

Para finalizar los actos del 125 aniversario de la banda se presentó el nuevo CD "Benassal a Certamen 2" que contiene las grabaciones en directo de los certámenes provinciales de Castellón de 2011 y de 2015 en que la banda resultó ganadora, y de los certámenes autonómicos de esos mismos años en Cheste 2011 y en Valencia 2015. Además también se ha re-editado el CD "Bous al pati" dado que muchos aficionados a la banda no habían podido adquirirlo al agotarse la primera edición. Estos dos nuevos CD se pueden comprar preguntando a cualquier miembro de la banda de música.

El concierto contó con dos partes, en la primera intervino únicamente la banda y, en la segunda, contó con la ayuda de los alumnos mas aventajados en instrumento de la escuela de música y también con un coro formado por los alumnos más jóvenes que cantaron unos villancicos.

